

Cuba arrive aux 421 billets pour les Jeux de Barranquilla



La Havane, 14 mars, (RHC).- 421 sportifs cubains ont obtenu leur qualification pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu à Barranquilla, en Colombie, du 19 juillet au 3 août.

La boxe vient de décrocher 8 billets pour Barranquilla suite aux victoires de Robeisy Ramirez, 56 kilos, Lazaro Alvarez, 60 kilos, Andy Cruz, 64 kilos, Roniel Iglesias, 69 kilos, Arlen Lopez, 75 kilos, Julio César La Cruz, 81 kilos, Erislandy Savon, 91 kilos et José Angel Larduet, dans la division des superlourds, au tournoi de qualification de Tijuana, au Mexique. Et le chiffre a encore des chances d'augmenter.

Le calendrier prévoit ce mois-ci des tournois de qualification de karaté, de lutttes, de racket Ball et de la nage synchronisée.

Les spécialistes cubains estiment que notre pays a bien de chances d'envoyer à Barranquilla une délégation dépassant les 450 sportifs.

Cuba aspire à garder la première place par pays dont elle bénéficie depuis l'édition des Jeux à Panama, en 1970.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/157456-cuba-arrive-aux-421-billets-pour-les-jeux-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba